
 大丸タクシー株式会社 安全衛生委員会 議事録  

 

開催日時 2024年７月３日(水) １３：００ ～ １３：１５ 

 

開催場所 オンライン開催 

 

委員会 出席者 委員会 出席者 

議長 －－－－－ 産業医 松本医師（OL） 

総括安全衛生管理者 －－－－－ 保健師  

安全管理者 －－－－－ 委員 －－－－ 

衛生管理者 原田（OL） 委員 －－－－ 

 

議事内容 

 報告項目 対応内容 

１ 安全衛生委員会開会宣言 原田によるオンライン会議の開会宣言 

 

２ 巡視チェック 

６／５分、６／２２分 

６／５分は松本先生同行時の巡視チェックにお

ける、２７項目目の棚の上の私物の固定につい

ては、改善不可かと原田より発言。 

松本先生も「無理でしょうね」と同意。 

 

６／２２の巡視結果も、同じく棚の上の私物に

ついては９番の項目で「B」の評価をした。 

改善が望めないのではあるが「B」の評価のまま

で継続記載する。 

 

他に、車庫のスポットライトが切れかけていて

点滅していた。これについては、交換により改

善できる。（＊会社で交換願います） 

 

３ 巡視チェックの頻度について 原田より、今回は２回しかできていないと報

告。松本先生より、他社でも月１回とかもある

ので、大丈夫です。上出来ですと。 

 

４ 春の健康診断 結果報告 【１】 



総受診者数は、122名。 

（本社のみ。職員含む。） 

  

【２】 

健診結果で精密検査等が必要と南港病院から指

摘を受けた人数は 5人。 

  

5名の内 2名が診断書を提出済み。 

 

うち一人の例： 

「改善が見られなかった。」と指摘を受けました

ので、受診して貰い、診断書を提出していま

す。 

  

3名も受診済みですが、診断書の提出はありませ

ん。 

 

 

５ 精密検査必要者の対応につい

て 

原田より質問 

精密検査を再検査する方は、全員、診断書の類

いを提出しないといけないのでしょうか？ 

 

 

診断書の提出は必ずしもではありません。 

受けた結果がどうだったかが判れば良いので、

口頭での報告でもよい。その事が管理者として

把握できていれば良い。 

 

 

６ コンプラ窓口状況について 原田 sより報告。 

心のケア、コンプラ窓口についての相談は皆無

です。このコンプラ窓口が広く認知されていな

い可能性があるのではないかと思います。 

そこで、コンプラ窓口や安全衛生委員会の活動

を k、啓蒙する為にリーフレットを作成してみま

した。 

 

７ 安全衛生委員会からのお知ら 松本先生に表現の文言について確認した。 



せ製作  

松本先生より、問題無いとのことで返事を頂き

ました。 

 

これをプリントアウトして、社内に掲出しま

す。（＊会社の方で掲出願います） 

 

８ 講話（ガボール・アイ） 講話 

 

ガボール・アイについての説明。 

 

ガボールパッチを印刷して（拡大印刷しても問

題無し）社内に掲出する。 

 

２枚目の見える図形の答え： 

ハートマークが出てきます。 

 

９ 健康だより 同じく、ホームページからと社内に掲示する。 

 

１０ 次回開催について 次回は、８月７(水)開催。 

松本先生も当社応接室にて参加。 

 

 

 

議事録確認印 

       

 

原田 誠
日付印 (姓と名、西暦)

船本 格男
日付印 (姓と名、西暦)

船本 格男
日付印 (姓と名、西暦)

原田 誠
松本先生


